
新闻来源：近日，一首MV《关于郑州的记
忆》在网络上流传，@新浪河南的#郑州的印象
#栏目在微博上转发后，不少郑州网友在微博
上转发了这首MV。

MV一开始的字幕显示着：关于郑州的记
忆……李志。片中一个低沉而带些沙哑的男
歌手仿佛在轻声诉说着：

关于郑州我知道得不多
为了爱情曾经去过那里
多少次在火车上路过这城市
一个人悄悄地想起她
她说她喜欢郑州冬天的阳光
巷子里飘满煤炉的味道
雾气穿过她年轻的脖子

直到今天都没有散去……
歌声温情、沧桑，MV用怀旧的色彩渲染

着一种回忆。片中的女主演是郝蕾，记者在网
上查找到这段MV是电影《颐和园》配上李志
的这首歌剪辑而成的。 晚报记者 廖谦
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新浪官方微博：http://weibo.com/zzwanbao
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□晚报首席记者 张锡磊

本报昨天用整版篇幅刊登了“闫沛东”原是
网上逃犯的报道，并在新浪、腾讯微博上广为传

播，昨日中午时分，有网友通过私信给我发来消
息称，“闫沛东”落网了。

昨日下午 6时许，我与河北邢台桥东公安
分局再次取得联系，警方称，目前“闫沛东”一案
还没有最新进展。而且他们昨天晚上还在其腾
讯官方微博上发布了一条消息：感谢各位网友
的关注与支持，一旦“闫沛东”案有新的进展，本
博客将第一时间及时发布消息。

通过私信联系，我了解到“闫沛东”落网的

消息是误传，最初消息是从安阳的网友中传出
来的，然后传到长期追踪“闫沛东”足迹的濮阳
网友“虚竹”处。但经过“虚竹”的核实，很快确
定了“闫沛东”仍然在逃。

最出人意料的是，在网络上消失了很长一
段时间的“闫沛东”，昨天中午突然再次露面，他
昨天更新了一条微博调侃邢台警方。微博称：
腾讯网记者到邢台采访，遇车祸，司机昏迷不
醒。桥东警方鉴定后说：“脑死亡，没救了！”司

机苏醒，抬头欲说话。腾讯网记者说：“不许
动！你不懂的，要相信警察！”

看过“闫沛东”微博的网友禁不住大呼：“不
得不佩服，心理素质太强大了。”

网友“于峰1806”评价称：“闫沛东”应该是
史上最高调的逃犯。

河北邢台桥东公安分局说，他们也看到这
条微博了，正在组织力量全力追捕“闫沛东”，尽
早把他捉拿归案。

“闫沛东”昨日再次露面 发微博调侃警方
有网友称：“闫沛东”应该是史上最高调的逃犯

寒冬中，男子穿短裤晨练

郑州车友倡议举办“世界顺风车日”
倡导者称：估计参与活动的车辆将有上百辆

□晚报记者 廖谦

新闻来源：昨日，@顺风车友发出一条微
博：世界顺风车日倡议书 中国顺风车友会将在
郑州举办第一届“世界顺风车日”。本届（首届）
主题：顺风出行，城市信任。

记者求证：
12月24日，市民可搭顺风车

记者通过微博联系到这项活动的发起者，
顺风车友会的负责人刘先生，他告诉记者，他们
组织这次活动是为了通过引导车友树立顺风车
的理念，提倡绿色环保、顺风出行，增进社会特别
是城市人与人的诚信关系。

这项活动将在 12月 24日举行，具体活动
的行车安排路线会在本月的15日公布。他们
将组织郑州的部分车友会一同参与到这个活
动中。因为有车友会的支持，估计参与活动
的车辆将有上百辆。

参与的车辆将贴有“顺风车友会”的标
志，任何有需要的顺乘者，看到有顺风标志的
车，都可以挥手示意，在安全的地方停车上车
免费乘坐。

他们将有几种路线安排，一个是根据郑
州的公交线路行驶，还准备再策划几条其他
路线方便市民乘坐。

另外，非顺风车日，需要乘顺风车的朋
友，可在中国顺风车友会网站上在线注册后，
领取顺风胸牌和腰牌（相对安全保障）。手持
腰牌或配戴顺风胸牌，即可免费乘坐有顺风

标志的车辆。
他们还将评选出年度城市顺风雷锋，进

行适当表彰。
目的是树立人与人之间的信任

活动的发起人刘先生说，活动不仅通过
网络宣传，他们跟郑州不少车友会都有联系，
这些车友会都表态会参与到这个活动当中，
这是一件体现当代郑州车友文明度的好事
儿，大家还是比较积极的。

对于这项活动，记者也询问了一些车
主。刚买了一辆长城汽车的车主赵先生说，
这个活动他没听说过，也不是很了解，如果他
了解这项活动，他也许会考虑一下。但他也
说了几点建议。搭“顺风车”这个事儿还是
挺好的活动，但是口号不一定喊的那么大，
叫“世界顺风车日”感觉有点不靠谱，还是先
把郑州的“顺风车日”搞起来再走向世界吧。
还有，市民了解得不多，估计到时候愿不愿意
乘坐还不好说，另外，车主也担心，是否安全，
由于这是免费搭载，对私家车来说，搭载乘客
的情况自己一无所知，心里不踏实，再者，如
果路上出现意外导致乘客受伤或者其他损
失这个情况不好处理。

发起人刘先生说，这个活动是公益活动，
具体的一些细节还将进一步完善，参与与否
全凭自愿，目的是树立城市里人和人之间的
一种信任。至于世界和郑州无所谓，他们是
想发扬光大这种理念，目前，新乡市已经有车
友响应。

@川子在歌昨天发微博说，他在洛阳西苑公园附近，看到一位大叔以这身行头锻炼，
与身边穿羽绒服的行人形成鲜明的对比。英雄不问出处，冬天不穿秋裤！哈哈，你见过
大叔吗？

晚报记者张锡磊向洛阳网友核实，有几位还真见过这位冬天不穿秋裤的大叔，
@lameara说，前几天在解放路中州路口就见过一次。另有几位网友也表示，在西苑公园
附近见过这位不怕寒冷的“高人”。
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记者追访：
这是一首跟郑州有关的歌曲，曲调委婉，

伤感，充满对一段爱情故事的回忆和留恋。歌
词的最后写道：

关于郑州我想的全是你
想来生活无非是痛苦和美丽
关于郑州我爱的全是你
爱到最后我们都无路可去
似是而非或是世事可畏
有情有义又是有米无炊
时间改变了很多又什么都没有
让我再次拥抱你 郑州

记者通过网上搜索，得知这首歌的作者是
南京的民间歌手李志，《关于郑州的记忆》是他
2010年专辑《你好，郑州》中的主打歌曲。他
的歌曲唱碟主要通过网络流传和销售，在媒体
上宣传不多，记者查找到他今年 12月 31日将
在南京举办自己的跨年度音乐会，并联系到他
的官方淘宝网站客服人员，客服人员像记者透
露李志本人从不接受媒体采访，关于他的情况
网上可以找到。

在网上，《关于郑州的记忆》这首歌不
仅在郑州很受关注，在其他城市也流传
较广，从歌词中可以看出歌手描写了一段
自己跟郑州一个女孩的浪漫爱情故事，还
有他对这段爱情故事的回味和留恋。李

志的歌大部分属于民谣类的，一些歌曲如
《梵高先生》《和你在一起》等在网上都很
受欢迎。

记者留意到《关于郑州的记忆》这首歌，李
志曾在2009年在郑州演唱过。

由于李志本人不接受媒体的采访，网上很
少有关于他的正式报道，但曾有一位他的朋友
在网上披露，这首歌是他为纪念一个自己曾经
喜欢的郑州女孩写的。

那时他刚大学毕业，澳门回归的那一年，
找工作不顺心，就在网吧里泡着，在聊天室遇
到一个女孩，他说他喜欢唱歌，就在南京的网
吧为那个女孩唱了一首《北京的金山上》，那女
孩听得很感动，他们也聊得很投机。于是他们
约好见面，他就是从南京逃票跑到了郑州寻找
他的爱情。当时是个冬天，郑州很冷。在郑州
待了一段时间他就回来了，这段爱情故事也算
结束了。

这段爱情故事，郑州的这位知情人士也听
李志讲过。他还说，李志这个歌手比较有个
性，也很低调，不签唱片公司，也不接受媒体采
访，李志一般是在各个城市的演艺吧举办小范
围歌迷参与的音乐会，这些歌迷都是他的忠实
粉丝。

这位知情人士还透露，李志将在明年来郑
州举办一场音乐会，关注他的歌迷到时候就可
以现场听到他《关于郑州的记忆》的演唱。

这首歌在网上流传后，郑州的不少网友都
喜欢上这首歌曲，并通过这首歌曲诉说起其郑
州的记忆。

@蓝家_苏兰兰：读了4年大学的郑州，虽
然离开了，但一提起它还是那么的亲切，大学
时候的步行街，银基商城，大上海，二七塔等，
都是我们曾经去过的地方。

@木瓜小雅：在这里生活了好几年，终
究还是过客，也许很快会离开。也许离开后
会特别想念我很熟悉的那些花草树木，春天
的紫荆海棠樱花，秋天的梧桐银杏……还有
安静的街道，喜欢的小店，最重要的是亲爱
的朋友们。评说：李志的声音温暖了这个
秋天，一直到冬天。
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歌中讲述一段爱情故事

歌曲勾起众多网友对郑州的记忆
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